

Las exportaciones de servicios crecen en 2016 (El Financiero 17/04/17)

Las exportaciones de servicios crecen en 2016 (El Financiero 17/04/17) THAMARA MARTINEZ
tmartinez@elfinanciero.com.mx Lunes, 17 de abril de 2017 En 2016 las exportaciones de servicios del país registraron un incremento del 5.3 por ciento a tasa anual, según cifras de la Organización Mundial del Comercio (OMC). Así el país se ubicó en el lugar 23 en el orbe, excluyendo el comercio intraeuropeo, con una participación global de 0.7 por ciento, de las más altas en los últimos años, a pesar de haber retrocedido en una posición en el ranking mundial. Entre los principales 30 países exportadores del rubro que incluye transporte, viajes, finanzas, seguros, entre otros, México destacó como uno de los de mayor crecimiento. Por su parte las exportaciones de mercancías mexicanas al resto del mundo ubicaron al país en el lugar 13 entre las mayores economías con ventas externas, manteniéndose en el mismo sitio que en la clasificación de un año antes. Según el organismo, México exportó 374 mil millones de dólares en 2016, cifra dos por ciento menos que el año previo, pero que representó 2.3 por ciento de las ventas externas globales. En contraparte, las importaciones del país ascendieron a 398 mil millones de dólares, cifra con que la que igualó su posición de 2015 del número 13 a nivel mundial. Las compras de mercancías también evidenciaron una reducción anual de dos por ciento y concentraron 2.5 por ciento del valor total de importación del mundo. CAUTO OPTIMISMO Respecto al desempeño del comercio mundial en este año, la OMC prevé que durante 2017 el intercambio de mercancías mundial se expanda 2.4 por ciento en términos anuales, superando la tasa de 1.3 por ciento observada en 2016. No obstante, el organismo advierte sobre las posibilidades de que este estimado no se alcance. El entorno de bajo crecimiento económico figura como uno de los principales elementos de riesgo para el comercio mundial, así como las cada vez más populares medidas de proteccionismo entre las naciones. Para el próximo año se espera que el comercio global crezca 2.8 por ciento, indicó el organismo, quien advirtió sobre posibles medidas restrictivas.